



## Reportage-photo à l'hôpital des Nounours

Les GS ont pris le car à Plabennec, direction la mairie de Brest pour rencontrer les futurs médecins et soigner leurs doudous malades ou très blessés ! Tout le monde est revenu en pleine santé et ravi !

Sur place, il y avait trois ateliers :

- Les pompiers leur ont présenté leurs missions, leur matériel et leur ont fait visiter le VSAV : leur véhicule de secours.
- Le parcours médical : chaque doudou a eu rendez-vous avec un « nounoursologue » pour parler de son problème. Ce médecin a ensuite « orienté » le nounours vers le spécialiste qui pouvait le soigner.
- Les différents métiers de la santé : ophtalmologiste, pharmacien...



Nounoursologues



Avec les pompiers...



Radiologie

